

平成26年2月4日

1年1組の保護者の皆様

練馬区立早宮小学校
校長 今村 理恵

インフルエンザ等による学級閉鎖のお知らせ

1年1組は、インフルエンザ罹患者と発熱などインフルエンザと思われる症状を呈している児童が増えたため、校医および教育委員会と相談の上、これ以上の感染の広がりを防ぐため、下記のように学級閉鎖の措置をとることといたしました。御家庭では、お子さんの安全・健康管理をお願いいたします。

記

1 閉鎖期間：2月5日（水）から2月6日（木）の2日間

次の登校日は2月7日（金）です。

登校前に体温を測り、熱のないこと・腹痛などが無いことを確かめてから、登校させてください。温かい朝食を摂らせてください。なお、無理をさせないようにご配慮ください。

2 お願い

- (1) 風邪などの症状が見られるお子さんは、すぐに医師の診断を受けさせてください。なお、受診した結果については学校にご連絡ください。登校届は、早宮小学校ホームページからもダウンロードできます。
- (2) 現在インフルエンザ等に罹っていないお子さんも、感染している可能性がありますので、外出を控え、休養をとらせてください。
- (3) 十分な睡眠時間の確保に努め、体調を整えるようお願いいたします。
- (4) 予防のため、手洗い・うがい・マスクの着用を励行しましょう。
- (5) 室内の換気や湿度の保持に努めてください。
- (6) 人混みや大勢の人が集まる場所に出かけることは極力避けてください。
- (7) 御家族にインフルエンザ等の患者がいる場合、抗ウイルス薬の予防投与も有効とされています。かかりつけの医療機関に御相談することをおすすめします。
- (8) 閉鎖期間中は、自宅等で担任から出された課題などを行い、過ごさせてください。学級閉鎖は、これ以上の感染の拡大を防ぐために行います。子供だけで外出等をさせないようにご配慮ください。

問い合わせ先 早宮小学校

副校長 池田 吉弘

養護教諭 村上 恵美子

03-3993-5165